

# Los enfermeros valencianos piden a Sanidad poder operar patologías menores

**L. GARCÉS**

**VALENCIA.** El Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA) pedirá a la Conselleria de Sanidad su confianza para poner en marcha el año que viene en Castellón una unidad de cirugía menor que permita a estos profesionales intervenir en verrugas, lunares o quistes. Según su presidente, José Antonio Ávila, supondría «un importante ahorro».

El organismo también anunció que reforzará en 2014 la atención a los colegiados en paro por el aumento del desempleo en la profesión. Una de las iniciativas es crear una oficina de asesoramiento y búsqueda de trabajo en el sector.

Ávila constata ya cuatro promociones en las que «los jóvenes que acaban la universidad no tienen trabajo hasta cinco años después». Contrasta con lo que pasaba hace cinco años. «Después de obtener el título iban los directores de enfermería a buscarles a las escuelas», recuerda Ávila. Las dificultades laborales han traído consigo el éxodo de profesionales al extranjero. El colegio ha intervenido para pagar cursos de idiomas y asesorar a titulados con problemas en otros países.